

府本PRIDE No.3

発行 荒尾市立府本小学校

荒尾市樺 2313 番地 2

Tel 0968(68)0004 fax (68)0802



令和7年6月6日 (金)



【 第1回学校運営協議会の様子 】

第1回学校運営協議会

5月15日（木）に、令和7年度第1回学校運営協議会が実施されました。府本小学校は学校運営協議会の委員さんが、学校を今よりもっと良くしていこうと話し合いを進め、学校と保護者、地域の皆さんが協働して学校運営を進めていく学校です。この様な学校を「コミュニティ・スクール」といいます。学校は地域の皆さんにとつても掛け替えのない場所です。そういう意味でとても大切な話し合いの場です。

会長	山崎 和義	(地区協議会長)
副会長	前田 義昭	(府本上区長)
委員	大畠 利晴	(民生委員)
委員	門田 徳山	(樺下区長)
委員	松永 一夫	(少年指導センター指導員)
委員	中原 健太	(府本駐在所)
委員	小川 公子	(地域学校協働活動推進委員)
委員	杉森 将興	(府本幼稚園長)
委員	川上 昂平	(PTA副会長)
委員	竹内 彰規	(府本小学校校長)
委員	澤田 敦	(府本小学校教頭)
委員	岩本 直幸	(府本小学校教諭)
委員	古閑 悅子	(府本小学校教諭)

宜しくお願い致します。

第1回学校運営協議会では、学校の経営方針について校長から説明を行い、それを承認して頂く場面があります。今年度の府本小学校グランドデザインを基に説明を行ったのですが、併せてお願ひしたことへチャレンジに寛容でありたい」③「できないことへのチャレンジに積極的に」④「できない理由を考えるのではなく、どうしたらできるかという加点法の考え方で」という3点です。経営方針と共に「寛容」「積極性」「加点法」についても承認を頂いたところです。こういった視点を切り口として、無理せず、楽しく学校運営にご協力、ご支援を頂きたいと思います。ご紹介致します。
(敬称略)

「この3点を実現するためには、地域の方々の意見を聞き、地域の皆様のご理解とご協力のおかげで、大きなトラブル等もなく成功裏に終了しましたことを大変うれしく思いますし、心より感謝申し上げます。

運動会終わるゝ次の目標へ

5月25日（日）は運動会でした。雨で一日延びましたが、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力のおかげで、大きなトラブル等もなく成功裏に終了しましたことを大変うれしく思いますし、心より感謝申し上げます。

今後、子ども達は運動会で学んだことを振り返り、これから的生活にどのように活かしていくかなどについて話し合いをしていきます。その一助になればと、運動会当日は多くの写真を撮らせて頂きました。今回のお便りではその一部をご紹介したいと思います。
(裏面)

ある6年生とこんな話をしました。
「また一つの行事が終わりましたね。
卒業まであと10か月しかない
よ。」

「えつ…」

運動会にも全力で向き合い、結果を出したからこそ時間の速さを感じているのだと思います。そして、この子にとってのクラスメートや学級は掛け替えのないものなのでしょう。この子が、卒業までの時間をどのように過ごすのか楽しみです。それでは、写真をご覧ください。(今後、校舎内に写真を掲示していきます。)



編集後記（行事の完全実施に向けて）

6年生の家族競技の写真を撮つてい
て、子ども達と保護者の皆様の言葉と笑
顔や涙を流される姿に、私ももらい泣き
してしまいました。ともすると、私たち
教師は保護者の皆様以上に子ども達と
同じ時間を過ごすのですが、親子の絆と
いうものはそれ以上に深く濃密なもの
なのだと改めて感じたところです。

今後も多くの行事が実施されていき
ますが、子ども達の笑顔の為に、どうす
れば掛け替えのない時間を過ごすこと
ができるかという視点で行事を展開し
てまいります。今後ともよろしくお願ひ
致します。

編集後記 その2

この学校便り以外に、校長室から校長
便り「みんなの居場所」を発行させて頂
いております。お陰様で反響を頂いてい
て、嬉しく思っています。ある保護者の
方から「HPで紹介したらどうですか?」
と勧められました。今後、ICT支援員
さんに教えて頂き、実現に向けて努力し
ます。

校長便りは学校や校長室をもつと身近
に感じて頂けるように、少し碎けた文章
で執筆しています。今後もベースを上げ
てアップして参りますので、どうぞご笑
読くださいませ。そして、ご意見をお聞
かせ頂きたいです。